

COMUNICADO DE PRENSA 21/2022

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL Y VOCERÍA

Ciudad de México, 3 de octubre de 2022.

MÉXICO NUNCA SERÁ UN PAÍS DECENTE MIENTRAS HAYA MILLONES DE MEXICANOS Y DE MEXICANAS A QUIENES LES FALTE LO ELEMENTAL Y LO ESENCIAL: MINISTRO ARTURO ZALDÍVAR

El Ministro Presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) Arturo Zaldívar afirmó, al inaugurar el 14 Encuentro Universitario con el Poder Judicial de la Federación (PJF), que actualmente en México y en el mundo estamos enfrentando una ola anti derechos a veces disfrazados de oposición política y precisó: “el mundo nos da muestras de que los derechos no son irreversibles, de que ya no podemos pensar que ya no están en riesgo, de que nunca podemos confiarnos, porque siempre habrá quienes estarán peleando por echarlos para atrás, por retroceder, por abatirlos, por limitarlos, por acabarlos”.

Ante más de 20 mil jóvenes que participan en este Encuentro Universitario, a través de las plataformas virtuales del PJF, el Ministro Zaldívar enfatizó que la libertad de expresión siempre será bienvenida, pero tienes límites: “Y el límite es respetar la dignidad de todas las personas, de tal suerte que alejémonos de la polarización ideológica, busquemos vías de conciliación, de concordia, de entendimiento, en las que siempre la tolerancia y el respeto sean las bases por las cuales, podamos caminar. Para que los derechos humanos no estén en riesgo de retroceder se requiere que todas y todos estén alertas para defenderlos”.

El Presidente de la SCJN aseguró que: “México nunca será un país decente mientras haya millones de mexicanos y de mexicanas a quienes les falte lo elemental y lo esencial a los más vulnerables, a las más vulnerables, todas esas personas que, por diferentes situaciones, personales de género, o de orientación sexual o de identidad, o de origen étnico, o de discapacidad o de situación económica, o social se encuentran en desventaja”.

En el 14 Encuentro Universitario que se llevará a cabo del 3 al 7 de octubre se abordarán temas relativos al quehacer cotidiano del Poder Judicial, tales como: Juzgar con perspectiva de género; la Undécima Época; Nueva carrera judicial; Tribunales constitucionales como garantes de derechos humanos; Talleres de juicios orales en materia penal; Taller de Buscadores y Sistemas de Consulta; Género como herramienta de transformación en el PJF; y la SCJN frente a la tortura y el debido proceso penal, donde participarán Ministras y Ministros de la SCJN, y funcionarios del PJF.